
OXYRIUM-S
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

生まれ育った武庫之荘で開業して13年目になります。地域に
密着した笑顔が絶えないアットホームな治療所にしたいと
考えています。
周辺地域の方も来られますが、中学、高校の学生さんが多く、
その中でもスポーツに関係する患者さんが多いです。

よしおか接骨院

院  長　吉岡　靖晃
柔道整復師、（社）日本ママヨガ協会認定
インストラクター、（社）アジアロコモーショ
ントレーニング協会認定インストラクター 
◆経歴
伊作鍼灸接骨院（Aizac）勤務 
2003～2005年　関西サッカーリーグ
チーム『バンディオンセ神戸』（現バンディ
オンセ加古川）帯同トレーナー
2003～2005年　兵庫県国体成年男子
サッカーチーム帯同トレーナー

PICK UP!
よしおか接骨院
● 導入機器：OXYRIUM-S
● 導入時期：2019 年 5 月

すごく快適になった新しい酸素カプセルを、
多くの患者様に利用してもらいたいと思います。



お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

酸素カプセルは、開業当初からソフトタイプの
オアシスO2を導入しており多くの方に利用して
いただいておりました。
「酸素カプセル」で身体の疲労を取る事で怪我の
予防になったり、既に怪我をした状態であれば
怪我の早期回復と、その他の部位への負担を
軽減する為にマッサージと併用した利用等を
推奨しております。

酸素カプセルの効果・体感について、
具体的な例があればお聞かせ下さい。
周辺地域には競合する治療院も多数ありますが、
「酸素カプセル」があることで治療院を移って
こられる患者様も少なくありません。
中にはご年配の方もいて、酸素カプセルに毎週
入りに来られている方も数名います。

酸素カプセル導入に踏み切る
大きな理由はありましたか？
ソフトタイプ(オアシスO2)を使用していましたが
まず「暑い(笑)」、学生が多くてこればかりは
どうにもなりませんので、出てくると皆さん
汗だくで(笑)2、3個のアイス枕を使用してました。
なので、酸素カプセル専用のエアコンが快適で
非常に嬉しいです。

それと「臭い」ですね。ソフトタイプはどうしても
連続して患者さんが入れないので、10分程は
間隔を空けないといけませんし。

更に「音」も、ソフトタイプは随時「シューシュー」
音がして、施術部屋にも稼動音が聞こえていたの
ですが、これ(オキシリウム-S)は中も外も静かで
ビックリしましたね。
最初、「本当に稼動しているの？」と思いました。



Infomation

● 住　　所 ： 〒661-0035　兵庫県尼崎市武庫之荘1-30-12ディカ･カーサ107
● 電話番号 ： 06-6436-0278
● 施術時間 ： 9：00～12：30 / 15：30～20：30
● 定  休  日  ： 日曜・祝日

よしおか接骨院
http://www.yoshioka-sekkotsuin-oasis-o2.com/

あと、大きな点では「手離れが良い」と言う点が大きいですね。
ソフトタイプですと随時中の患者様の状態が気になりますし
気圧の管理でカプセルとベッドと何度も行き来する必要がありました。
それが10年経ったハード式の酸素カプセルが、これだけ快適に使いやすくなったと実に感動しました。

これからもすごく快適になった新しい酸素カプセルを、多くの患者様に利用してもらいたいと思います。

●キッズスペースを完備しているのでお子さん連れでも安心!!
院内におもちゃや絵本のあるキッズスペースを完備しており、お子さん連れのお母さんにも
安心して施術を受けて頂けます。
普段忙しくて中々施術を受けられない方、子供がいるので施術が受けられないという
お母さん方にも喜ばれています。


